

DANS UNE RELATION AMOUREUSE, VOUS RISQUEZ TOUT

Marie Louise de Franz

Loisirs : la merveilleuse histoire de Wolfgang Pauli, C.G. Jung et "la" femme

Dans une relation amoureuse, comme Jung l'a dit un jour, vous risquez tout.

Vous vous mettez sur une table, vous arrêtez le jeu de pouvoir et d'essayer de dominer ou de conquérir l'autre personne.

Si vous réussissez à aimer vraiment l'autre personne, si vous vous identifiez vraiment, alors toutes sortes de miracles se produisent.

Mais dans les premières étapes un état général de cécité vous possède, illusions ou mauvaises attentes, déceptions, récriminations. Tu dois d'abord travailler sur tout ça.

Et c'est comme ça que tu deviens plus conscient.

Je n'ai pas dit que c'était agréable.

Donc si tu n'aimes pas l'autre, tu t'enfuis au bout d'un moment.